



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Auf getrennten Wegen? - Entwicklungen im Verhältnis zwischen der EU und der Schweiz

23.03.2022

Online-Veranstaltung des EUROPE DIRECT Zentrums im Regierungspräsidium Karlsruhe



Europe Direct Karlsruhe

Termin: Mittwoch, 30. März 2022

Zeit: 18:30 Uhr

Ort: Virtuell über Zoom

[Anmeldung](#)

Baden-Württemberg ist direkter Nachbar und in mehrfacher Hinsicht enger Partner der Schweiz. Daher ist es nicht verwunderlich, dass die Entwicklungen im Verhältnis zwischen der Europäischen Union und der Schweiz hier aufmerksam verfolgt werden, besonders seit dem Scheitern der Verhandlungen über das [Institutionelle Rahmenabkommen](#) am 26. Mai 2021.

In Grenzregionen basiert das gute Miteinander auf gewachsenen Verbindungen und Vertrauen zwischen den Akteuren, aber auch auf verlässlichen rechtlichen Grundlagen. Für die Region am Oberrhein ist es daher wichtig, im Gespräch zu bleiben und nach Lösungen zu suchen. Könnte die „Weiterentwicklung des bilateralen Weges“, die Baden-Württemberg in seiner [Schweiz-Strategie](#) skizziert hat, einen Ansatzpunkt dazu bieten? Das Regierungspräsidium Karlsruhe lädt ein, dieser Frage gemeinsam am Mittwoch, 30. März 2022, um 18.30 Uhr nachzugehen.

Das EUROPE DIRECT Zentrum hat dazu Mats Goch vom Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden-Württemberg, Gabriel Schweizer von der „Handelskammer beider Basel“ sowie Manuel Knapp vom Team EUROPE DIRECT eingeladen. Die drei Gäste repräsentieren damit jeweils Baden-Württemberg, die Schweiz und die Europäische Union in der Gesprächsrunde. Im gemeinsamen Gespräch soll es um die Frage gehen, warum die Verhandlungen des Institutionellen Rahmenabkommens gescheitert sind, welche Auswirkungen das für die Schweiz und für die Europäische Union hat und ob sich Wege abzeichnen, die aus der Sackgasse führen.

Für die Teilnahme an der Veranstaltung ist eine [Anmeldung](#) erforderlich.

[Weitere Informationen](#)

EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe ist eine regionale Anlaufstelle für Themen der Europäischen Union und

steht allen Bürgerinnen und Bürgern für sämtliche Fragen zu Europa kostenlos zu Verfügung.

Für weitere Fragen erreichen Sie EUROPE DIRECT Karlsruhe über die Pressestelle des Regierungspräsidiums.

Kategorie:

Abteilung 2 Europe Direct

Verwandte Nachrichten:

AUF GETRENNTEN WEGEN? Entwicklungen im Verhältnis zwischen der EU und der Schweiz (18.03.2022)